

Ecopetrol explicó sobre inversión y compras en la región en conversatorio

13 agosto, 2020

Tuvo lugar este miércoles el conversatorio virtual liderado por la Cámara de Comercio de Barrancabermeja sobre compras de **Ecopetrol** en la región del Magdalena Medio.



Categoría Actualidad Enlace Noticias

Etiquetas barrancabermeja colombia

« Un muerto y un herido dejó balacera en Yondó

Monseñor Ovidio Giraldo envía mensaje de bienvenida a la ciudad »

ULTIMAS NOTICIAS

Monseñor Ovidio Giraldo envía mensaje de bienvenida a la ciudad

Ecopetrol explicó sobre inversión y compras en la región en conversatorio

Un muerto y un herido dejó balacera en Yondó

Policía se pronunció ante golpiza de la comunidad a ladrón en el barrio Palmira.

Policía realiza operativos para hacer cumplir el aislamiento en el distrito

PUBLICIDAD